



Denuncian a Morena por módulo de afiliación en Cámara



El diputado panista **Daniel Chimal** presentó este lunes una denuncia penal contra la vicepresidenta de la bancada de Morena, Gabriela Jiménez, por usar las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro para realizar **trabajos de afiliación** de ese partido.

El legislador acusó que además de afiliar a legisladores, **Morena presiona a trabajadores y asesores e incluso a visitantes** de la Cámara de Diputados para cumplir con la meta de ingresar a 10 millones de personas a su padrón de militantes.

La denuncia, informó el legislador, fue presentada ante la **Fiscalía Especializada en Materia de Delitos Electorales** por la instalación de un módulo de afiliación en el recinto legislativo.

De acuerdo con el legislador del PAN, esto transgrede el **Código Penal** y la **Ley General en Materia de Delitos Electorales**.



"Morena y sus legisladores siguen a las órdenes y cumpliendo los caprichos de López Obrador, ahora quieren cubrir su meta de afiliación por encima de la norma electoral y presionando a trabajadores, asesores y visitantes a ingresar a las filas de este partido", dijo.

REFORMA publicó el 10 de febrero pasado que la bancada de Morena instaló en el primer piso del edificio B un módulo de afiliación para legisladores.

El módulo, ubicado donde están algunas de las oficinas de la bancada morenista, comenzó a operar luego que los diputados se reunieron con el secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán, quien les pidió sumarse, junto con sus equipos, al proceso de afiliación.

Chimal explicó que la querrela fue ingresada para que se le dé curso a esta **forma clandestina de cooptar a ciudadanos**.

"Debe quedar claro que ni AMLO ni sus hijos con cargo partidista tienen voz en San Lázaro ni son dueños de las instalaciones. El PAN exige a la 4T retirar sus módulos de afiliación y respetar la autonomía parlamentaria", expresó.

El panista acusó **falta de respeto** de la bancada de Morena hacia el resto de las fuerzas políticas que integran la Cámara de Diputados.

"Ni sus satélites como el PT o el Verde se han atrevido a tanto, que es burlar y subestimar las leyes actuales que rigen la vida interna de cada instituto político", afirmó.

El diputado lamentó la **transgresión a la Constitución** por parte de Morena, y advirtió que no hay margen para la interpretación, ya que los recursos deben ser administrados con criterios de imparcialidad y objetividad.

https://www.reforma.com/denuncian-a-morena-por-modulo-de-afiliacion-en-camara/ar2955585?utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=promocion_suscriptor